# Acta Reunión Ordinaria HEP

San Bernardo 26 de Mayo 2022



Sesión inicia a las 11:30

## Tabla

- 1.- Estado del proyecto HEP
- 2.- Comisiones
- 3.- Presentación de video
- 4.- Varios

# **PRESENTES**

Sergio Pizarro Cerda	Cesfam Carlos Lorca El Bosque	
Ana Alvarez Gallardo	Cesfam Santa Laura El Bosque	
Ana Ramírez Martínez	Cesfam Dr. Mario Salcedo El Bosque	
María Carvajal Ogalde	Cesfam Cóndores de Chile El Bosque	
Jorge Chamy Orpinas	HEP	
Patricio Benavides Benavides	Voluntariado	
Catherine Vargas Faúndez	Cesfam Padre Joan Alsina San Bernardo	
Gregorio Soto Rojas	Cesfam Dr. Raúl Cuevas San Bernardo	
Karen Romero Tapia	Cesfam Dr. Raul Brañes F. San Bernardo	
Mónica Rojas Strukely	Jefa Gestión Usuaria y Comunicaciones Hospital y CRS El Pino	

#### **JUSTIFICAN**

Joaquín Hidalgo	Voluntariado	
Jorge Reyes	Cesfam Carol Urzúa San Bernardo	
Jacqueline Quilencheo Beltrán	Cesfam Juan Pablo II San Bernardo	

#### **AUSENTES**

Gladys Campos Campos	Cesfam El Manzano	
Cesfam Confraternidad	San Bernardo	
Laura Quevedo Cordero	Cesfam Laurita Vicuña El Bosque	
Cesfam Canciller Orlando Letelier	El Bosque	

Reunión dirigida por jefa de comunicaciones Sra. Mónica Rojas Strukely junto con saludar explica que debido al estallido social y pandemia, el hospital ha hecho pequeñas actualizaciones al plan estratégico y que este año se debe hacer con proyección a los próximos 4 años y habla sobre las presentaciones que cada área ha hecho.

1.- Del proyecto HEP, refiere que el director subrogante del SSMS no tenía conocimiento del proyecto HEP que se está gestionando desde el SSMS, pero que revisará la documentación para dar una respuesta más concreta al director del HEP en qué estado se encuentra. Además explica a grandes rasgos en qué consiste una normalización y el por qué se demoran tanto los proyectos.

**Se solicita** que don Patricio Vera pueda nuevamente hacer presentación de las etapas de un proyecto para conocimiento de los nuevos integrantes.

**2.-Se realiza** la conformación de las comisiones de: seguridad; solicitudes ciudadanas; disciplina; supervisión en aseo y ornato; ética; quedando pendiente la del proyecto HEP a la espera de lo que nos informe el director don Patricio Vera Mutizabal.

Encargada de transparencia Srta. Ana Figueroa Toro solicita se pueda formar comisión que entregue información a la comunidad en el trabajo que el hospital está realizando en la lista de espera quirúrgica.

También solicita los nombres completos y rut, para mandar hacer la resolución y tenerla para los primeros días de julio

**Sra. Mónica Rojas** informa que el plan cuatrienal se verá en la próxima reunión de junio y toca el tema de los cortos audiovisuales que se realizarían y estaban detenidos por la falta de pantallas, pero que tampoco están las condiciones tecnológicas para hacerlas y se tratará de buscar estrategias, probablemente con la universidad para estos cortos y señaléticas.

**Sugiere**, poder integrar más personas de la comunidad, hacer una comisión, hacer el levantamiento y trabajar en los insumos que pueden ser también del hospital amigo.

Hace presentación de video con reseña histórica de cómo se construyó el hospital y que está en la página web del mismo en la sección de videos institucionales, dónde se hizo valer

la voz de la comunidad exigiendo la pertenencia del hospital y lo bonito que es desde lo humano y un claro ejemplo que la comunidad organizada puede cuando quiere algo.

### **Varios**

- -Se entrega información sobre la nueva remesa de diarios murales reemplazando a los que estaban inicialmente en las urgencias, CRS y otros, de los cuales uno estaría destinado al CCU con apoyo de material desde el hospital ubicado en la sala de espera de farmacia, con el compromiso de trabajar de forma permanente en él.
- -Se debate sobre dónde solicitar un diario mural para la información del hospital dentro de la futura estación de metro y se habla de la necesidad que el nombre de la estación tuviera pertinencia territorial llamándose Hospital El Pino y que el CCU pudiera ponerse con una mesa a recolectar firmas para la solicitud del cambio de nombre, con lluvia de ideas para su realización, donde se hacen algunas proposiciones, entre ellas expandirlo por los CESFAM.
- -Sra. Mónica Rojas menciona que la visión del CCU en ciertos temas, el director del hospital las ha recogido y puesto en la cuenta pública.
- -Resalta que hay mucho material que se puede ver y descargar desde el sitio web del hospital.
- Se habla de la posibilidad de tener un pendón del CCU.
- -Se deja para la próxima reunión hacer presentación de los planes de las comisiones, terminar el plan general y sacarlo por resolución junto con los integrantes.
- -Se menciona que hay CDLS que aún no han respondido a la solicitud del hospital a participar del Consejo Consultivo y qué se sancionará a través del comité de disciplina haciendo valer el reglamento, que comienza a regir el mes de junio una vez sacada la resolución.
- -Se resuelve que quien quiera sumarse al CCU sea a través de correo de la organización (consejoconsultivodeusuarioshep@gmail.com) o carta petición por escrito a gestión usuaria de dicha intención, con el propósito de dejar un registro de la petición y de la respuesta, y el consejo en asamblea tomar la determinación de aceptar o rechazar la integración en base al reglamento.
- -Sra. Mónica confirmará fecha de próxima reunión y reenviará correos para participar en el CCU..

Próxima reunión 9 de Junio 2022 La sesión termina 13:00 hrs.

Cargo	Nombre	Firma
Acta elaborada por secretaria CCU	Karen Romero Tapia	
Vicepresidente	Sergio Pizarro Cerda	
Jefa de Gestión Usuaria y Comunicaciones	Mónica Rojas Strukely	